

Hommage à Jacques Bernier

Je n'ai appris que ces jours derniers le décès du professeur Jacques Bernier, de la Faculté de médecine, survenu le 15 mai dernier. M. Bernier, interniste, a oeuvré tout au long de sa carrière dans le milieu hospitalier. Il est passé de l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont à l'Hôpital St-Luc où il est devenu, au début des années '70, chef du Service de médecine. De 1972 à 1976, il a également occupé l'important poste de Directeur du département universitaire de médecine où il a exercé une influence considérable au sein d'une unité qui comprend de nombreuses sous-spécialités.